

# MEDIATOR

## Kepala DPMPTSP Gelar Forum Konsultasi Publik, Pelayanan Prima Tetap Proritas

Rosmini - [MAMUJUTENGAH.MEDIATOR.CO.ID](http://MAMUJUTENGAH.MEDIATOR.CO.ID)

Feb 24, 2023 - 14:02



*Penandatanganan Kesepakatan bersama Forum OPD Dengan DPMPTSP*

Mamuju Tengah – Kepala Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu(DPMPTSP) Hj. Asmira Djama, SE, M.Si menggelar Forum Konsultasi Publik bertempat ruang kerja Kepala dinas,Jumat 26/02/2023.

Forum Perangkat Daerah dalam rangka Penyusunan Rencana Kerja( Renja) tahun anggaran 2024 yang dibuka oleh Asisten III bagian administrasi publik Drs.H Bambang Suparni M.M,M.Pd.



Hj.Asmira mengungkapkan tujuan dari forum konsultasi publik adalah mensinergikan arah kebijakan program pembangunan prioritas pemerintah Kabupaten Mamuju Tengah di DPMPTSP

“Forum ini merupakan langkah awal penyusunan Renja yang setiap tahunnya dilaksanakan serta wadah untuk merumuskan kebijakan program kerja sehingga mampu menghasilkan program yang efisien dan tepat sasaran sehingga dapat mencapai target investasi,” Ucapnya.

Lanjutnya, forum Konsultasi publik yang kita laksanakan supaya mencapai kesepakatan tujuannya untuk membangun Mamuju Tengah kearah yang lebih baik, memberikan layanan prima agar tidak ada lagi keluhan masyarakat terkait dengan perizinan.



Mewakili pemerintah daerah Asiaten III Drs.H. Bambang Suparni menjelaskan

Forum perangkat daerah merupakan amanah dan regulasi yang harus dilaksanakan sesuai permendagri nomor 86 tahun 2017.

“ Untuk mendapatkan masukan -masukan dan pertimbangan pada Renja perangkat daerah, terutama DPMPTSP yang menyangkut perizinan dan hampir semua ada disitu kecuali izin Nikah,”Ungkapnya.

Pada kesempatan tersebut Drs.H.Bambang berpesan agar perangkat daerah yang bagian teknis supaya betul-betul melakukan pengkajian dengan matang baru didorong untuk diberikan izin.

Terpantau hadir Sekretaris Bappeda Haerullah memberikan paparan perencanaan program pembangunan pemerintah Kabupaten Mamuju Tengah sesuai dengan visi-misinya bupati.